月刊

うら





No.121 **2018 7** 月号

社会福祉法人 誠和会 (毎月10日頃発行) 特別養護老人ホームうおずみ

〒674-0071 明石市魚住町金ヶ崎 1609-9

TEL (078)948-3020 • FAX (078)948-3021

<u>ッピング は夢を運ぶ。手にした品で、アレもしよコレもしよ!</u>

商店街にアーケードが出来、デパートが隆盛を極めていた、経済が右肩上がりの時代。あの頃、ショッピングをよく楽しんでおられた世代の方々。青春後期に入った今ではひとりでなかなか好きなお店へ出向けない…

そんなお悩みを少しでも共有させていただくべく、デイサービスうおずみでは買い物ツアーを企画しました。

時は5月後半。夏のような陽気が差し込む日あり。梅雨のようなお湿りの日あり。何班かに分かれ、マックスバリュ大久保店へ。隣接する百均店や洋服店、たこ焼きの屋台にも足を向けました。

モノがあふれる現代だか

ら、アレモ!コレも!欲しくなります。帰ってからアレ食べて、コレで遊んで…楽しさ百倍。Amazonのようにクリックひとつでデリバリーされるのもいいけれど、やっぱりこの目で見て触ってのショッピングは最高。

笑顔に包まれました。



the R ラおずみの十



MaxValu

2000 Vol.5 有本八寿子(ディサービス介護職員)

こんにちは、デイサービス勤務の有本です。

開設から気が付けば早や10年が経ち、いろいろ思い出 されます。湯呑みや連絡袋の調達から始まり、ご利用者様

が一人、二人と増えて来た当初は、ご利用者様と職員がテーブルを囲み昼食を共にするなど、 そんなほのぼのとしたスタートでした。

今、想い返すと懐かしいです。

そして、**開設当初から来られている方**が今もなおお元気に しておられることが嬉しいです。

まだ暫くは頑張れそうなので日々勉強しながらご利用者様が「あー、今日も楽しかった!」と笑顔で帰っていただける様に努めていきたいと思います。

みなさん、これからも宜しくお願いします。



厨房だより 焼き鶏は幸せを運ぶ。 コラーゲン摂ってお肌プルプル!

幸せの青い鳥がやって来た!ジュー シーでキャベツとともにこんがり照り 焼きされたニクイやつ。それもその はず、去年の干支。仕上げにゴマ をふりかけて。そろそろビアガーデ ンでの焼き鳥が恋しくなる季節。そ んな皆様の想いが見えたかのように、

タイムリーなメニューが登場したのです。 TORIKIZOKU. 旨いだけでなく、鶏には良質なたんぱく質 **竜とりとーる** やコラーゲンがたっぷり。健康づくりに励む 淑女にもピッタリです。しかも、丼ものです

から、タレがかかったご飯もソー・スィーティーイイイで、 二度美味しい!うれしい、うれしいランチタイムでした。

めにゅう 🍑 カミングスーン!

6/19 《ご当地フェア・秋田県》 稲庭うどん

6/15 《健康米》 玄米入りご飯 6/17 《父の日》 洋風ちらし寿司 6/28 《水無月丼の日》 鶏肉塩だれ丼 6/29 《水無月カレーの日》 きのこカレー 7/7 《七タスペシャル》 七夕そうめん

夏秋冬 イ<u>ンフォメーション</u>

●飲食物のお持ち込みについて

1. 必ず職員にお声かけ下さい。

E

EM

- 2. 差し入れはご面会中に食べきれる量のみとし、残った物は 必ずお持ち帰り下さい。未開封で消費期限が長く、常温で 保管可能な物のみ、当方で保管させていただきます。
- 3. 特に、生もの(お寿司・果物など)等はお預かりできません。
- 4. お部屋で召し上がった内容や量を、必ずご報告下さい。

昨今、飲食物管理についての指導がますます厳格になってきております。 食中毒予防や摂取量把握、誤嚥による事故予防等のため、ご理解・ご協力下 さいますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

●うおずみでの生活における写真について

これまでL版プリントしたものを各ご入居者様へ配布させていただいておりま したが、諸事情により安価での現像ができなくなりました。そこで、事務所パソ コンから印刷したものをファイルに入れて居室に置くよう変更させていただきま す。少しずつ進めて参りますので、全ご入居者分が完成するまでに少々お時 間を頂戴します。また、ご希望の写真をデータでお渡しすることも可能です。そ の場合はフラッシュメモリーを事務所へご持参下さい。

◆ ◆ ◆ これからのうおずみ ◆ ◆ ◆

6月13日(水)《 防火訓練 》14:00~(お騒がせします…)

15日(金) 《 うおずみシネマクラブ 》 13:30~(地)

20日(水)《日本理美容福祉協会》 訪問理美容サービス

26日(火)《 うおずみ大学/ペン習字講座 》 13:45~(地)

7月2日(月)《青葉台混声合唱団コンサート》13:45~(地)

13日(金)《音楽療法(林先生》13:45~(地)

サート(5/29)▼新緑を背に笑顔はじける(5/17)



サラリーマン川柳の大賞作品「スポーツジム 車で行って チャリをこぐ」 について、あるラジオ番組ではこう語っていました。治安のいい我が国では ただの笑い話に過ぎないけれど、それの悪い外国では当たり前のことでは ないかとのこと。今、国会では憲法九条改正論議が大詰めを迎えていま す。我が国を平和ボケと捉えるか、屋外でジョギングできる環境を幸せと感 じるか…うおずみご入居者のような戦争体験者や遺族の方々には後者派 が多いと思いますが…しかし、日々の仕事については常に向上心を持っ て変化していくことが必要です。全盛期のイチロー選手ですら、毎季バッテ イングフォームを変えていたのですから。さて、梅雨です。ひと雨ごとにそ の身を洗い、輝けるように歩んでゆきましょう。







